

En toute responsabilité, les Bezonnais.e.s ont écarté les candidats de la haine et de l'exclusion. Lors du premier tour de la présidentielle, ils ont fait un choix net : la gauche antilibérale et écologiste est majoritaire sur notre Ville.

Nous ne nous résignons pas à laisser les mains libres au président des riches. Pour notre ville, cela signifierait encore moins de services publics, la poursuite du désengagement de l'Etat, plus de souffrance, d'injustice et d'inégalités.

Les 12 et 19 juin seront l'occasion de rappeler à Macron qu'il est minoritaire, et que nous ne le laisserons pas faire. Nous devons nous mobiliser pour élire un.e député.e issue du bloc de gauche qui s'est renforcé lors de cette présidentielle et qui a vocation à représenter notre circonscription à l'Assemblée Nationale.